



LA TROMPETTE

## L'administration Biden approuve l'échange de prisonniers avec l'Iran

- 
- [15/09/2023](#)

L'administration Biden a accepté d'échanger cinq prisonniers iraniens contre cinq Américains détenus en Iran, selon un document du département d'État transmis au Congrès le 11 septembre. L'accord permet également le transfert de 6 milliards de dollars d'argent iranien gelé sans être soumis aux sanctions américaines.

La décision de verser des milliards à l'Iran le jour de l'anniversaire de la pire attaque terroriste que l'Amérique ait connue est remarquable. Le sénateur Tom Cotton a déclaré qu'il est « honteux » que l'administration Biden utilise le 11 septembre comme « excuse pour fuir l'Afghanistan. Aujourd'hui, il profane ce jour en payant une rançon à l'État qui est le plus grand soutien du terrorisme au monde ».

First Joe Biden used 9/11 as an excuse to flee Afghanistan. Now he desecrates this day by paying ransom to the world's worst state sponsor of terrorism. Shameful. <https://t.co/hxTGe6wGEE>

— Tom Cotton (@SenTomCotton) [September 11, 2023](#)

Le porte-parole iranien Ali Karimi Magham a indiqué à *l'Associated Press* les cinq prisonniers que Téhéran souhaite voir libérés.

- Kaveh Lotfollah Afrasiabi, inculpé en 2021 pour ne pas s'être inscrit en tant qu'agent étranger alors qu'il exerçait des pressions sur des responsables américains en matière de politique nucléaire.
- Mehrdad Ansari, inculpé en 2021 pour avoir obtenu du matériel pouvant être utilisé dans des missiles, des armes électroniques, des armes nucléaires et d'autres équipements militaires.
- Amin Hasanzadeh, inculpé en 2019 pour avoir volé des plans d'ingénierie à son employeur pour les envoyer en Iran
- Reza Sarhangpour Kafrani, inculpé en 2021 pour avoir exporté illégalement du matériel de laboratoire vers l'Iran.
- Kambiz Attar Kashani, inculpé en février pour avoir acheté des équipements électroniques et des logiciels américains de premier ordre par l'intermédiaire de sociétés écrans aux Émirats arabes unis.

**Dérogations aux sanctions :** Vendredi, le secrétaire d'État Antony Blinken a signé des dérogations aux sanctions permettant le transfert de 6 milliards de dollars de fonds iraniens à partir des banques soumises à des restrictions en Corée du Sud vers des comptes au Qatar.

Selon le Département d'État, l'échange de prisonniers et le transfert d'argent est le seul moyen d'amener l'Iran à libérer les citoyens américains.

**Des rançons ?** Bien que le département d'État ait assuré que l'échange « n'apportera qu'un bénéfice limité à l'Iran, puisque les fonds ne peuvent être utilisés que pour le commerce humanitaire », l'administration Biden est accusée d'avoir payé des

rançons. En outre, le Congrès a été informé de l'échange le jour de l'anniversaire du 11 septembre.

It's ridiculous for US to be blackmailed into paying \$6B for hostages which will help indirectly finance the number 1 foreign policy of Iran: terrorism Last time it was \$1.7B traded for hostages next time it will probably be \$10B the price keeps going up & up

— Chuck Grassley (@ChuckGrassley) [September 11, 2023](#)

Beaucoup voient que l'Iran utilise les otages américains comme moyen de pression sur l'administration Biden. Dans l'édition 2013 de [L'Amérique sous attaque](#), le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, écrit :

Nombreux sont ceux qui constatent que ces décisions sont désastreuses. Mais nous devons comprendre qu'il ne s'agit pas simplement du résultat d'une ineptie de la part de cette administration, ou d'une naïveté sur la façon dont le monde fonctionne réellement. Nous voyons les retombées d'une attaque satanique calculée, agressive, visant à affaiblir et finalement à détruire les nations d'Israël, en commençant par la nation la plus puissante du monde !

**En savoir plus :** Lisez l'article de M. Flurry «[Ce n'est pas de l'incompétence. C'est de la trahison!](#)»